

Ressort: Politik

Iran beginnt Seemanöver in der Straße von Hormus

Teheran, 28.12.2012, 11:30 Uhr

GDN - Der Iran hat am Freitag mit einem großangelegten Seemanöver in der Straße von Hormus begonnen. Wie das staatliche iranische Fernsehen meldet, sind an der sechstägigen Übung Kriegsschiffe, Luftkissenboote, U-Boote und Kampfflugzeuge beteiligt.

Die Gefechtsübung solle die Bereitschaft des Landes zeigen, die Meerenge gegen potenzielle militärische Bedrohungen zu verteidigen, so der Chef der iranischen Marine. Schiffe sollten das Gebiet bis zum 3. Januar meiden. Die Straße von Hormus ist das wichtigste Nadelöhr für den Öllexport nach Japan, in die USA und nach Westeuropa. Tanker mit bis zu 17 Millionen Barrel Öl im Wert von 800 Millionen US-Dollar durchfahren sie täglich. Im Rahmen des Streits um das iranische Atomprogramm drohte Teheran mehrfach für den Fall der Verhängung eines Ölembargos mit der Sperrung der Meerenge.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4860/iran-beginnt-seemanoever-in-der-strasse-von-hormus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619